

Toca Race Driver

Ouaiiiiiis la bêta demo est sortie ici et la ! Enfin sortie, sur le net quoi! Reste maintenant à le ramener à la maison ce qui n'est pour le moment pas une mince affaire.

Après beaucoup de courage vous aurez peut-être réussi à télécharger la bêta.

Enfin bref passons sur ce détail douloureux pour le moment. Côté info, plus grand chose de nouveau depuis la dernière news. On ne connaît toujours pas la date officielle de sortie. Les images du jeu sont toutes très zolies. Je vais peut être un jour me décider à acheter une carte 3D si des jeux comme ça commencent à sortir.

Côté conduite c'est toujours la même chose. IL y a ceux qui sont allergiques car ils passent leur temps dans le bac à sable et ceux qui aiment passer leur temps dans le bac à sable. La conduite demande un certain temps d'adaptation car on est proche de la simulation (même sur cette démo qui est très arcade) pas question de ne pas freiner avant de prendre un virage ou d'accélérer comme un bourrin au beau milieu du dit virage : dans le premier cas prévoir un tout droit du plus bel effet dans le second une jolie vrille avec réception du radiateur sur les panneaux publicitaires. Ça permet dans tous les cas d'admirer la prise en compte des dommages.

Allez bonne course

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 6 mai 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/1764-toca-race-driver.html>